

# C 今求められる変革 Change

## ノブレスグループ

対談 米田伸次氏 × 川井徳子氏



日本ユネスコ協会連盟顧問(元理事)  
帝塚山学院大学元教授・国際理解研究所所長

米田伸次氏

インバウンド観光の促進で県内でも伸びる外国人観光客。観光業は新たな経済のけん引役として期待される一方、異文化の相互理解、人と人の出会い、そしてそれでの地域の「光」を再発見する効用もあるとされる

人。日本ユネスコ協会連盟顧問・元帝塚山学院大学教授がリードする形で、地球規模で考え、自分の足元を見つめて行動する「グローバル」といふ、「文化的多様性を大事に

する」「世界平和の礎とする」三つの機能があると掲げられていました。私自身はこの三つが観光業のこれから見据える上

で重要なポイントだと想うのですが、川井代表にとって「歴史学を学ぶ」とはどのような意味を持ちますか。

川井 私たちが存する今の空間から、過去を読み、過去から学んで未来を創ることに歴史を学ぶことがあります。

私は奈良ホテル、京都レストランを経営していることがら奈良と京都の違いをよく聞かれます。空間は立体的ですから3次元なのですが、「二つの古都の歴史を読み解く時、「時間軸

も重要だ」と思っています。川井代表によると、「つなぐ」観光業の誇りと夢

もつた。

## つなぐ 観光業の誇りと夢



ノブレスグループ代表  
(ノブレス・セントラル ワールド・ヘリテイジ  
新日本輸送 ノブレス クーデザイン)

川井徳子氏

ローカルアイデンティティを知る

米田 観光を新たな経済のけん引役と指摘する声があります。先日の京都「東山和み館」のオープン式典で川井代表は、観光は「歴史文化を深く学ぶ」、「文化的多様性を大事にする」、「世界平和の礎とする」三つの機能があると掲げられていました。私自身はこの三つが観光業のこれから見据える上

で重要なポイントだと想うのですが、川井代表にとって「歴史学を学ぶ」とはどのような意味を持ちますか。

川井 私たちが存する今の空間から、過去を読み、過去から学んで未来を創ることに歴史を学ぶことがあります。

私は奈良ホテル、京都レスト

ランを経営していることが

ら奈良と京都の違いをよく聞か

れます。空間は立体的ですから

3次元なのですが、「二つの古都

の歴史を読み解く時、「時間軸

も重要だ」と思っています。

川井代表によると、「つなぐ」

観光業の誇りと夢

もつた。

川井 従来の「

観光業

」は、

「つなぐ」

観光業

」と

「つなぐ」